



Definirá MC en septiembre mecanismo para selección de candidatura presidencial

Somos segunda fuerza política: Samuel García

ALMA E. MUÑOZ

El consejo nacional de Movimiento Ciudadano avaló que el 29 de septiembre se aprueben “los términos y formas en que se va a realizar el registro de aspirantes” a diversas candidaturas, incluida la presidencial, así como la publicación de la convocatoria correspondiente, informó Dante Delgado, dirigente de ese partido.

En el encuentro, ayer en la Ciudad de México, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, aseguró que son la segunda fuerza en el país, y “tenemos todo para derrotar a la vieja política”.

Al consejo no acudió el mandatario de Jalisco, Enrique Alfaro, quien ha considerado que MC “debería ser el primero en dar el paso al frente para plantear una estrategia seria que permita la construcción de un verdadero frente opositor”, lo que difiere de expresiones de Delgado y García.

En entrevista, el dirigente emecista informó que ayer acordaron formar una comisión especial para dialogar con Alfaro, misma que estará integrada por el gobernador de Nuevo León, los

coordinadores parlamentarios, Clemente Castañeda y Jorge Álvarez Máynez; la presidenta del consejo, Verónica Delgadillo, y los presidentes municipales de Monterrey, Luis Donald Colosio, y de Guadalajara, Pablo Lemus.

Reiteró que en MC no hay división, “hay puntos de vista no siempre coincidentes”.

—¿Está sepultada la posibilidad de una alianza? —se le preguntó.

—No se trata de sepultar o no. La convención nacional democrática, máximo órgano de decisión, acordó que fuéramos solos, eso no quiere decir que no tengamos mecanismos que permitan llevar adelante ejercicios de diálogo permanente con todos.

Manifestó que ese diálogo va a ser muy importante para la vida democrática de Movimiento Ciudadano.

Samuel García, durante su participación en el consejo, subrayó que “estamos arriba del *Prian*” y consideró que si ellos, estando en tercer lugar, “andan todos alborotados y motivados, con mayor razón nosotros que estamos en segundo. Tenemos que ponernos las pilas y salir a trabajar, porque trabajo mata grilla”.